



FA6A - eine Fachabteilung für alle Generationen !!!!!

Mit August 2008 habe ich die spannende Aufgabe der Leitung der FA6A - Jugend, Frauen, Familie und Generationen übernommen. In diesen zukunftsweisenden und gesellschaftspolitisch wichtigen Themenfeldern ist nach wie vor sehr viel zu tun.

Gerade vor dem Hintergrund der aktuellen, aber vor allem der zukünftigen demographischen und gesellschaftspolitischen Herausforderungen, die auf uns zukommen werden, müssen wir als FA6A mit unseren Maßnahmen und Förderungen strategisch so positioniert sein, dass wir für alle Generationen Informations- und Unterstützungsangebote zur Verfügung stellen, die es nachhaltig ermöglichen, die Herausforderungen bestmöglich zu bewältigen.

Unser Motto: Die Fachabteilung 6A - Jugend, Frauen, Familie und Generationen mit ihrer neuen Ausrichtung als Fachabteilung für Gesellschaft und Generationen schafft durch ihre Angebote und Aktivitäten Perspektiven und Chancen für eine faire, moderne, aktive und selbst bestimmte Lebensgestaltung.

Familie ist die Keimzelle jeder Gesellschaft und Grundlage für die künftige Entwicklung. Mit der von Frau Landesrätin Mag.^a Elisabeth Grossmann geführten ZWEI UND MEHR-Familienoffensive, die sich nach dem Auftaktjahr 2009 auch im Jahr 2010 mit zahlreichen qualitätsvollen Maßnahmen intensiv den Familien in der Steiermark widmet, wird vor allem auf Elternbildung, Eltern-Kind-Zentren, sowie umfassende Familieninformation und –beratung der Schwerpunkt gelegt. Damit soll Familienleben in allen Ausprägungsformen und seiner Vielfalt in unserer Gesellschaft bestmöglich verwirklicht werden.

Als großes sichtbares und spürbares Zeichen für die steirischen Familien wird ab Mai 2010 ein Haus für alle Generationen/Menschen am Karmeliterplatz - der Karmeliterhof - zur Verfügung stehen. Im Karmeliterhof werden die für Jugend und Familien relevanten Institutionen in unmittelbarer Nähe zur Fachabteilung unter einem Dach vereint sein. Damit wird es erstmals möglich, die Anliegen der steirischen Familien umfassend und kompetent betreuen und durch Unterstützungsleistungen der Vereine, sowie des Referates Familie unter einem Dach als one stop-shop anbieten zu können.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch im

